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横浜市栄公会堂及び横浜市栄スポーツセンター 第２回指定管理者選定委員会 会議録 

開催日時 平成 27 年８月 18日（火） 午後２時から午後３時 30分 

開催場所 栄区役所新館４階７号会議室 

出 席 者 
佐野昌行委員長、伊東一郎委員、瀬畑久美子委員、立木正子委員、細田利明委員 

（計５人） 

開催形態 一部非公開 （傍聴者６人） 

議  題 

１ 応募団体の面接審査 

２ 指定候補者の選定 

３ その他 

決定事項 

１ 面接審査までは公開し、指定候補者の選定（採点及び最終審査）は非公開とするこ

とで決定した。 

２ 「横浜市体育協会・株式会社ケイミックス・さかえ区民活動支援協会グループ」を

指定候補者に選定することで決定した。 

３ 審査報告書は、本日の結果及び意見に基づいて事務局が作成し、全委員の了承を得

てから栄区長に提出し、公表することで決定した。 

審議内容 

１ 応募団体の面接審査 

（１）面接審査までは公開し、指定候補者の選定（採点及び最終審査）は非公開とする 

ことが妥当であるとの意見が出た。 

（２）事務局から委員に対して、応募団体の資格審査について「調査の結果、応募資格 

を有すると判断する」との報告があった。さらに、税理士の立木委員から応募団体 

の財務状況について「公共施設を管理運営するにあたり安定性が一番重要と考えら 

れるが、構成する３団体とも安定性の高い財務基盤を持っており、財務状況は概ね 

良好であると判断できる」との補足説明があった。 

（３）応募団体からのプレゼンテーションと、質疑応答が行われた。 

２ 指定候補者の選定 

（１）各委員が採点した後、採点集計結果をもとに全委員で最終審査を行った。 

（２）審査得点 117.4点（140点 ＋10点～－5点満点） 

（３）委員所見 

 ・５年前と比べると少しずつ改善されて良くなっているので、これからも指定管理 

を任せることで、栄区民をはじめ利用者のためになると考え評価した。 

・現指定管理者の総合評価が満足できるものと感じており、３～４年前と比べると 

格段に良くなってきている。特に、スタッフの対応が親切で、細やかな気配りが 

できているので、今後も続けていただきたい。 

・応募書類やプレゼンテーションの内容から、今後もより良い管理運営が行われる 

と判断し、評価できた。 

・小学生、中学生、高校生等、子ども達がもっと公会堂を利用できるような企画や 

参加しやすいイベントの提案が少ないと感じた。よって、今後はそのような企画や 

イベントをより積極的に実施していただきたい。 

・これまでの実績に加えて、さらに利用者へのサービス向上に向けた今後の取組み 

や提案が見られたということが、高い評価につながった。ぜひ、これまで以上に利 
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用者へのサービス向上を図っていただきたい。 

・開館時間の延長について提案されているが、提案したからといって必ずやらなら 

ければならないと考えるのではなく、地域住民の方への配慮や、関係者との折衝・ 

話し合いを十分に行う等、慎重に取り組んでもらいたい。 

３ その他 

  審査報告書の原案について、事務局から説明がなされた。 

配付資料 

１ 第２回選定委員会 次第 

２ 応募書類一式 

３ 採点表 

４ 審査報告書の原案 


